

Vela

Recargando pilas

Los hermanos Alonso Tellechea finalizan su descanso en Gijón antes de viajar a Argentina para el Campeonato del Mundo

Gijón, J. J.

Los hermanos Federico y Arturo Alonso Tellechea pasan unos días en Gijón en los que compaginan el descanso y la preparación de todo el material con el que el próximo mes de noviembre disputarán el Campeonato del Mundo de la clase 49er que tendrá lugar en Argentina. "Tenemos que tener todo el material preparado para el próximo día 31 que es cuando parte el contenedor que nos lo lleva" indicó Federico. "Esta semana también estuvimos entrenando después de tres semanas de vacaciones tras el Campeonato de Europa".

Una vez todo el material en Argentina será el momento de desplazarse y comenzar a trabajar duro otra vez de cara al Mundial. Un campeonato que los hermanos Alonso afrontan con el principal reto de superar a las otras dos parejas española de la clase, los también hermanos Paz y Diego Botín y Iago López. España ya consiguió plaza en 49er para los Juegos Olímpicos y ahora será este Mundial y el del próximo año que se adelanta a febrero y se disputará en Florida, los que decidan cual de las tres parejas será la que finalmente vaya a los Juegos.

Para Federico y Arturo será su tercer intento olímpico, en los últimos disputados, los de Londres 2012 ellos fueron los que logra-



Los hermanos Alonso entrenando en la costa gijonesa. | FELIX GONZÁLEZ

ron la clasificación pero finalmente la Federación Española eligió a Iker Martínez y Xabi Fernández quienes eran los vigentes campeones olímpicos pero que apenas habían navegado en esa clase en el ciclo olímpico previo a Londres. En esta ocasión serán los resultados los que decidirán cual de las tres parejas representará a España. "No deja de ser un Mundial, estarán los mejores pero nuestro objetivo es ser la mejor pareja española, habrá que estar

siempre con un ojo a ver lo que hacen ellos porque nos jugamos la selección" reconoce Federico que afronta esta cita "con la intención de hacer lo mejor posible y luego ya se verá que pasa, por lo menos sabemos que será justo".

La incógnita se desvelará en pocos meses ya que los resultados de los dos Mundiales serán decisivos "así es mejor porque si las regatas decisivas estuvieran más separadas en el tiempo todo se hace mucho más largo".

Los hermanos Alonso tienen previsto viajar a Buenos Aires a primeros de octubre para hacer una fase inicial de entrenamientos, luego volverán a Asturias para descansar y desplazarse ya de manera definitiva a Argentina para hacer una regata previa y luego el Campeonato del Mundo. Afortunadamente ambos han superado las lesiones que padecieron el pasado año y se encuentran en perfectas condiciones para afrontar el reto de estar en Río.

HOCKEY PATINES

Grave lesión de Vanessa Daribo

La internacional francesa y jugadora del Hostalcur Gijón Vanessa Daribo ha sufrido una importante lesión, rotura de la tibia de la pierna izquierda, mientras preparaba con su selección el Campeonato de Europa. Daribo fue operada con éxito pero estará varios meses de baja por lo que no podrá disputar el Europeo ni iniciar la liga con el club gijonés que pierde de esta manera a una de sus jugadoras más importantes.

NATACIÓN

La Travesía del Este reúne a 161 nadadores

La segunda edición de la Travesía del Este, que unirá El Rinconín y la Escalera de la playa de San Lorenzo, 1.800 metros de recorrido, cuenta con 161 inscritos lo que ratifica la cada vez mayor afición de los nadadores a las pruebas en mar abierto. La hora de comienzo será a las 11.30, media hora después de lo previsto ya que la organización decidió el retraso aduciendo medidas de seguridad ya que las previsiones son de fuerte oleaje que en esos momentos golpeará con fuerza en la zona de llegada. Entre los inscritos se encuentra el nadador del Santa Olaya Diego Marín que está dominando el circuito de travesías esta temporada. Tendrá como principal rival al cántabro Jorge Bedia que también ha vencido ya en alguna de las pruebas de este verano. En la categoría femenina se prevé una fuerte lucha entre Raquel Pérez y María Fernández toda vez que Gracia Suárez no está inscrita.

Balonmano

El Juanfersa Comunicalia mantiene el tipo

El equipo gijonés acusó el duro partido del viernes y acabó cayendo ante un Zamora más fresco

Zamora
Juanfersa23
22

Zamora: Maciel, Ceballos (8), Avalos (4), Ruiz (3), Reyes (1), Magadán (2), Jorge Martín (4), Alonso (1), Ramos, Gómez, García, Colina, Iavi Martín, Del Val y Camino

Juanfersa Comunicalia: Galarza, Pellitero (6), Blanco (4), Beret (3), Adrián (2), Maxi (3), Abel (3), Ortega (1), Echarrí, Rionda, Iván, Ríchi, Angus, Nacho Fernández y Samuel.

Marcadore cada 5 minutos: 3-2, 6-5, 7-8, 9-10, 11-11, 14-12 descanso, 15-14, 17-17, 18-19, 20-19, 22-20 y 23-22.

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia no pudo con el Zamora, 23-22, en el segundo de los partidos del torneo Ciudad de Santander, curiosamente el mismo resultado con el que los gijonés vencieron el

viernes al GoFit Sinfín. Partido muy igualado en el que los zamoranos comenzaron por delante en el marcador pero con diferencias mínimas. A partir del minuto diez el conjunto gijonés se adelantó en el marcador y mantuvo su ventaja hasta cinco minutos del descanso en los que el equipo castellano logró un parcial de 3-1 que le permitió finalizar la primera parte con su mayor ventaja hasta el momento, 14-12.

Sin embargo los gijonés salieron muy efectivos en la segunda parte y endosó a su rival un parcial de 7-3 con el que a su vez conseguía la mayor diferencia en su favor, también dos goles, 17-19. Pero al igual que le pasara a los gijonés cuando el Zamora tomó ventaja antes del descanso

fueron ahora estos lo que reaccionaron para volver a recuperar el mando con un parcial de 3-0 (20-19). Desde ese momento y hasta el final los zamoranos aguantaron bien los ataques gijonés y acabaron haciéndose con la victoria. El Juanfersa Comunicalia acusó el duro partido del viernes y estuvo más fallón en ataque ante un rival que llegaba fresco. De nuevo un buen examen para el conjunto que ayer volvió a dirigir Abel García.

Al Juanfersa Comunicalia le quedan un par de partidos más. Son los correspondientes a la Copa de Asturias en las que se enfrentará en semifinales al Base Oviedo y si gana se enfrentará en la final al ganador del Grupo Covadonga y la Atlético Avilesina

Severa derrota del Grupo en la cancha del Bidasoa

Los gijonés fueron arrollados en la segunda parte

Bidasoa
Grupo29
15

Bidasoa: Zubirria, Mindegia, Caverro, Vázquez (4), Crowley (3), Beltza, Portero (2), Azkue (2), Villar (2), Nemanja (5), Véljko (1) y Muña (6).

Grupo Covadonga: Jorge Martínez, Samuel (1), Ancizu (3), Alexis (2), Fernando Manuel (8), Miguel Paraja, Pablo Fernández, Carlos Prendes (1), Juanín (1), Jano (4) y Alex Santos (1).

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga sufrió una severa derrota en la cancha del Bidasoa (29-15), al que habían ganado hace una semana en Gijón, 25-22.

Tras una primera parte igualada, aunque con los irundarras siempre por delante, se llegó al descanso con 13-10 para el Bidasoa. Sin embargo en la segunda a los grupistas no les salió nada y fueron claramente superados por un rival que en este partido ya pudo contar con todos sus jugadores, alguno de los cuales no disputó el encuentro de la pasada semana.

El Bidasoa demostró ser uno de los favoritos para la lucha por el ascenso que esta temporada se presenta más abierta que nunca. El Grupo juega el próximo viernes ante el Valladolid en el Braulio Cuesta.